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Hora o periodo 
de tiempo 

Interpretación 
(Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto) 

Descripción 

1:00 a 1:30 
p.m. 

Hablar ahora sobre los primeros meses de 
pandemia es un poco gracioso, pero sin lugar a 
duda han sido años difíciles, muchas personas 

a mi alrededor se vieron afectados 
directamente por el COVID-19. Si bien en su 
mayoría pasamos la pandemia en casa hubo 

momentos muy difíciles para todos y me 
pregunto ¿que tanto nos afectará en un 

futuro?, obviamente se habla de los estragos 
económicos que se han sufrido, pero también 
se habla de la cuestión educativa y social. En 

general muchos de nosotros concordamos que 
la pandemia se siente como un vació en el 

tiempo, en el que o pasaron muchas cosas en 
un periodo muy corto de tiempo o no paso 

nada en lo absoluto durante meses. 

Platicando con Carmen sobre el inminente 
regreso a clases empezamos a hablar sobre lo 

que cada una hizo durante la pandemia. 
Menciono que pasó la mayor parte de los 

últimos años en casa resguardándose de la 
pandemia, aún así ella y su familia se 

contagiaron de COVID-19 en los primeros meses 
de la pandemia. Hablamos sobre lo mucho que 

la pandemia ha cambiado nuestras rutinas y 
sobre si estábamos preparadas para regresar a 

clases presenciales después de dos años y 
medio. 



 

 

  

Hablamos de como cada familia tuvo un 
enfoque diferente para lidiar con la pandemia y 
también hablamos de la paranoia inicial ante la 

pandemia, me comentó que al inicio muchas 
personas decían que “con aspirinas se trataba el 
COVID”, que había que tomar las aspirinas con 
limón, o pulverizadas o en té y como ella y su 

mamá se tomaron esas cosas, sin esperar 
realmente que hiciera efecto pero que en esos 
primeros meses era el único conocimiento que 

teníamos y como “todos querían hacerla de 
doctor”. Me dijo que sin duda fue difícil en su 

momento, cuando ella y su familia se 
contagiaron pero que en sí ha pasada la 

pandemia bastante tranquila. 

 


